

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

15ª y 16ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 05 de 2024



Principios
Congregación

“Los padres sinceros y amorosos con sus hijos pueden cometer serios errores en la formación de sus hijos con fundamento bíblico si no se preparan para conocer cuáles son las responsabilidades que Dios les ha entregado y cómo ejercer la autoridad que Dios les ha asignado.”

Errores que generalmente cometen los padres

B. Es un serio error que los padres cristianos decidan escuchar a los expertos psicólogos o psiquiatras, o lo que opinan profesores y expertos secularistas que son expertos en sus filosofías humanistas.

C. Por una concepción equivocada, no bíblica sobre el amor, algunos padres creen que están amando a sus hijos teniendo exagerada empatía, o creen que los hijos les amarán si ellos les cumplen sus deseos.

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

“Incluso, no podemos evitar que las emociones nos muevan a las acciones, pero podemos evitar acciones erróneas motivadas por emociones genuinas. La relación de amor padre e hijos no es un encuentro de emociones que definen los comportamientos, es un encuentro de virtudes que definen bíblicamente los comportamientos.”

“Por la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias; 23 nuevas son cada mañana. ¡Grande es tu fidelidad!” (Lamentaciones 3:22-23)

Conclusión:

“La justicia en el trato con los hijos debe ser aplicada, y cuando lo hacemos, actuamos con la autoridad que Dios nos entregó. Pero traspasan la autoridad a sus hijos los padres que en vez de disciplinarlos, corregirlos, guiarlos y entrenarlos con sabiduría permiten que los niños manipulen, exijan lo que quieren, cuando quieren y de la forma que quieren.”

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

15ª y 16ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 05 de 2024



Principios
Congregación

“Cuando los hijos detectan la pérdida de la autoridad de los padres se convierten en astutos manipuladores que no respetan a los adultos y no se relacionan bien y saludablemente con otros niños.”

CUÁLES SON LAS CONSECUENCIAS PRÁCTICAS DE LA PÉRDIDA DE AUTORIDAD DE LOS PADRES

“La mayoría de los padres no tienen temor de sus hijos; más bien, tienen temor al mal comportamiento de sus hijos y todo padre atemorizado que no ejercita la autoridad como Dios la diseñó no solo entrena mal a sus hijos, sino que permite la destrucción paulatina de las buenas relaciones familiares.”

Por no ser la autoridad que Dios demanda y permitir que los hijos tomen decisiones en áreas que no deben y para las que no están preparados, en la sociedad tenemos más hijos con sobrepeso.

La conclusión es que la obesidad infantil aumenta principalmente por estas tres razones: **Lo que los niños comen. Lo que los niños hacen.**

LO QUE LOS HIJOS COMEN

Cuando los hijos y no los padres deciden lo que van a comer, regularmente están preparando su vida para problemas de salud. Los niños no saben determinar lo que es saludable o no saludable, no saben distinguir entre lo que es nutritivo o no nutritivo, así los padres les han entregado el control.

Conclusión:

“Definitivamente la falta de autoridad de los padres para exigir que sus hijos hagan ejercicios y coman saludable es un factor que contribuye a la obesidad o sobrepeso. Solo los padres maduros en todas las áreas de la vida de sus hijos ejercitan su autoridad y con amor los motivan a actuar con sabiduría y responsabilidad.”